

PROTOCOLE EN CAS D'ALTÉRATION DE L'ÉTAT DE CONSCIENCE

FLOWCHART

NE JAMAIS RIEN DONNER PAR LA BOUCHE À UNE PERSONNE PRÉSENTANT UNE ALTÉRATION DE L'ÉTAT DE CONSCIENCE.

LES SIGNES ET SYMPTÔMES D'UNE ALTÉRATION DE L'ÉTAT DE CONSCIENCE S'APPARENTENT BEAUCOUP À D'AUTRES PROBLÉMATIQUES TELLES QUE LE TRAUMATISME CÉRÉBRAL, L'AVC, LE COUP DE CHALEUR ET PLUSIEURS AUTRES. SOYEZ PRÉCIS LORS DE VOTRE QUESTIONNAIRE AFIN D'APPLIQUER LE BON PROTOCOLE D'INTERVENTION.

S'IL NE S'AGIT PAS D'UN TRAUMATISME, N'HÉSITEZ PAS À DÉPLACER LA VICTIME DANS UN ENDROIT AÉRÉ. ÉVITER LES ESPACES CLOS OU BONDÉS DE GENS.



